

Amputan sus brazos a un hombre mordido por perros

En riesgo vital se encontraba ayer un adulto mayor de 80 años que fue mordido por dos perros pitbull en Santa Juana. La víctima sufrió la amputación de sus dos brazos.

En la tarde del martes la víctima habría ingresado al predio de un vecino, ubicado en el sector Corrientes, donde fue brutalmente atacado por los dos perros. Producto de ello el hombre resultó con heridas de gravedad en todo su cuerpo, inclu-

yendo su rostro.

El adulto mayor fue trasladado al Hospital Guillermo Grant Benavente de Concepción, donde fue atendido de urgencia y se le realizó una intervención quirúrgica.

El director de ese recinto informó que debido a la gravedad de sus heridas se le amputaron sus dos brazos y que ayer estaba en riesgo vital.

El dueño de los animales prestó declaraciones en calidad de testigo y la



IMAGEN REFERENCIAL

Brigada de Homicidios de la PDI quedó a cargo de las diligencias del caso y determinará si se le realizará alguna imputación.

La alcaldesa de Santa Juana, Ana Albornoz, señaló, en declaraciones reproducidas por radio Bío-Bío, que existe "consternación en nuestra comuna, debido al ataque que sufrió uno de nuestros vecinos del sector rural de Las Corrientes. Nosotros oficialmos e hicimos la denuncia a la Seremi de Salud. Se iniciará un sumario sanitario, que se está viendo también con otras denuncias que hemos hecho con anterioridad en Fiscalía". 🙄